

Sonnaz ● **La toiture de la chapelle de Ragès est terminée**



Les travaux de la nouvelle toiture de la chapelle de Ragès sont terminés. Photo Le DL/J.B.

La première phase de restauration de la chapelle Notre-Dame des Grâces à Ragès, avec l'étape essentielle de la réfection complète de sa toiture est terminée. Un projet d'envergure porté par l'association locale, avec le soutien des bénévoles pour préserver ce lieu. Mercredi, la présidente de l'association Geneviève Pornon accompagnée de Paul Roux et Jean-Pierre Hugueniot, Joëlle, architecte en charge du projet, les représentants de l'entreprise Renault Charpente ont réceptionné les travaux de cette première phase, qui comprend aussi la reprise des peintures de la fresque et des travaux de menuiserie pour la restauration des colonnettes et de la porte d'accès, en cours de réalisation par l'atelier de menuiserie partagé L'Etabli. Son gérant Axel Grisart a découvert sous une colonnette une pièce de deux deniers du Duché de Savoie datée de 1765. L'association attend des dons pour pouvoir lancer la deuxième phase des travaux

Pour faire un don : www.fondation-patrimoine.com/faire-un-don/chapelle-n-d-de-grace-a-sonnaz.